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［1/29～3/2］
令和三年度一般会計予算をはじめとする多くの議案が

審議されましたが、やはり多くの時間をコロナ対策に割

いての議会となりました。知事選挙があるためにいわゆ

る骨格予算でありましたが、それでも過去最大級の予算

が提案されました。

議員発議では自民党提案による｢千葉県犯罪者等支援

条例｣も可決されました。いすみ市をはじめとする｢鳥イン

フルエンザ対策｣も議論され、コロナ対策とあわせて令和

二年度補正予算も多くの予算が計上されました。

森田知事の最後の議会でもあり、関まさゆきさんの出番

あり、懸案山積で非常に内容の濃い議会となりました。

※気になった主な質疑案件など

・コロナ感染症対策

・鳥インフルエンザ対策

・千葉県犯罪被害者支援条例

・臨時医療施設の開設

・デジタル化の推進

・令和元年災害の復旧復興状況

・性犯罪、性被害者への支援

・県内の幹線道路ネットワーク

・一宮川改修事務所の役割
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［4/20］
熊谷新知事になって知事就任の挨拶や人事や｢県政

ビジョン｣が発表されました。

また、コロナ対策等の補正予算の他、副知事や教育長

等の人事が提案されました。

高橋渉副知事が退任され、あらたに穴澤幸男氏が副

知事に、教育長には富塚昌子氏が就任されました。

森田知事最後の議会にあたり

｢一般質問｣と｢予算委員会｣の

両方で登壇の機会をいただき、

多岐にわたり質問をさせていた

だきました。

｢一般質問項目｣

・鳥インフルエンザ対策

・新型コロナウイルス対策

・キョン対策

・JR外房線のダイヤ改正

・県立高校の重要性

・オリンピックレガシー

などでした。

外房線のダイヤ改正について

は快速の利便性向上が実現し

ました。オリンピックレガシーで

は森田知事にナマの意見を答

弁していただきました。

健康福祉常任委員長就任

令和３年度６月議会にて「健康福祉常任委員会委員長」の大役を

拝命いたしました。

新型コロナウイルス感染拡大防止対策はもとより、高齢者に関わ

る福祉、障がいのある方に関わる福祉など、多種多様な問題に真

摯に向き合ってまいります。

また、本会議において一般質問に登壇もさせていただきました。詳

細な質問内容については、千葉県議会のホームページより今回の

質問の様子が動画でご覧になれるほか、過去の質問の動画も配

信されておりますので、ぜひご覧ください！

｢予算委員会項目｣

①道路問題

・国道465苅谷新田野バイパス

・国道297横山バイパス

・長生グリーンライン

・県都1時間構想

②災害対策

・いすみ市沿岸の津波対策

・ハザードマップ

・フェーズフリー

などでした。

予算に関わることなので、道路

問題と災害対策にしぼって質問

致しました。

［6/17～7/13］
熊谷知事となってはじめての定例議会となりました。

途中、コロナ禍の最中でもあり、交通事故あり、災害あり、

オリンピック直前でもあり、追加議案や追加補正予算、追

加の議員発議、人事もあり、今までにない目まぐるしい議

会となりましたが、活発な審議の上、全議案可決致しまし

た。可決した様々な施策について、効果的に速やかに執

行できるように注視してまいります。正副議長の交代もあ

り、議長に｢信田光保県議(銚子市)｣、副議長に｢江野澤

良克県議(袖ヶ浦市)｣が選出されました。常任委員会の

正副委員長の交代もあり、私は【健康福祉常任委員会委

員長】の重責を預かることになりました。岩井泰憲副委員

長(印西市・栄町)とともに公平有益な委員会運営につと

め、所管である｢コロナ対策｣はじめ、千葉県の健康・福

祉・医療等の充実に貢献していきたいと存じます。

・鳥インフルエンザ予防

・森林整備広域連携モデル

・児童相談所の新設

・キョン捕獲用ICT導入

※気になった主な質疑案件など

・ワクチン接種体制の強化

・飲食店に対する対策

・一宮川流域浸水対策

・中小企業振興資金

・観光コンテンツ促進

2月定例議会に引き続き｢一

般質問｣と｢予算委員会｣の機

会をいただきました。熊谷知

事となってはじめての議会な

ので思い切って質問をぶつ

けてみました。

予算委員会では質問の機会

はありませんでした。

｢一般質問項目｣

・知事の政治姿勢

・外房地域の活性化

・農林水産業振興

・オリンピック、パラリンピック

の開催

・フェーズフリー

・スポーツ振興

・中小零細企業支援

・コロナウイルス対策

・臨時医療施設に対する考え方

・福島原発処理水

・洋上風力発電

・鍼灸あん摩マッサージ師及び柔

道整復師

・給食費の無償化

などでした。

多岐に渡りましたが知事により前

向きな答弁があり、県民や自民

党にも寄り添う姿勢が見られまし

た。

特に給食費の無償化では前向き

な答弁が引き出せて翌日の新聞

にも取り上げてもらいました。


